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En la ciudad de Xalapa, Veracruz, siendo las dieciocho horas del día diez de noviembre de dos 

mil veinte, con fundamento en los artículos 20 fracción XI, 75, 76 y 77 de la Ley Orgánica; 303, 

304 y 305 del Estatuto General, ambos de la Universidad Veracruzana (UV), se reunieron los CC. 

Dr. Pablo Samuel Luna Lozano, Director de la Facultad de Instrumentación Electrónica (FIE); 

M.C. Norberto Carrillo Ramón, Secretario de la FIE; M. en C. Ana Delia Contreras Hernández, 

Jefa de Carrera del Programa Educativo (PE) en Ciencias Atmosféricas (LCA); M. Ing. Sergio 

Francisco Hernández Machuca, Jefe de Carrera del (PE) de Ingeniería en Instrumentación 

Electrónica (IIE); M.I.B. Luis Julián Varela Lara, Consejero Maestro de la FIE;  C. Alexandra 

Lavalle Arellano, Consejera Alumna de la FIE; Dra. Leticia Cuéllar Hernández, Académica 

Representante del PE de IIE; Dr. Óscar Álvarez Gasca, Académico Representante del PE de 

LCA; L.E. Miguel Ángel Natividad Baizabal, Académico Representante del PE de LCA; C. Cynthia 

Lizbeth Peña Martínez, Representante Alumna del PE de LCA y el C. Sebastián Lorenzana 

Muñoz, Representante Alumno del PE de IIE; todos miembros del Consejo Técnico de la FIE, 

reunidos de modo virtual por la contingencia sanitaria actual, con el objeto de tratar los asuntos 

mencionados en la convocatoria de fecha nueve de noviembre de dos mil veinte, emitida por el 

Director de la Facultad, y que para mayor conocimiento se transcriben a continuación los puntos 

a tratar: 

 

1. Lista de asistencia 

2. Aval de la Planeación de Trabajo Académico (PlaTA) para el ciclo 2020-2021 

3. Aval de la autoevaluación del PlaTA del ciclo 2019-2020 

 

En el marco de lo anterior y con fundamento en el artículo 78 de la Ley antes citada, los 

miembros del Consejo Técnico hemos llegado a los siguientes 

 
ACUERDOS: 

 

PRIMERO. Se avalan por unanimidad la Planeación de Trabajo Académico, PlaTA, para el ciclo 

2020-2021 de los siguientes 19 académicos de la FIE: 1. Dr. Óscar Álvarez Gasca,  2. Dr. 

Roberto Castañeda Sheissa, 3. Dr. Juan Cervantes Pérez, 4. M.C. Ana Delia Contreras 

Hernández, 5. Dra. Leticia Cuéllar Hernández, 6. Dr. Uriel Antonio Filobello Niño, 7. Dr. 

Francisco Javier González Martínez, 8. M. Ing. Sergio Francisco Hernández Machuca, 9. Dr. 

Víctor Manuel Jiménez Fernández, 10. Dr. Pablo Samuel Luna Lozano, 11. Dr. Juan Matías 

Méndez Pérez, 12. M.G. Beatriz Elena Palma Grayeb, 13. Dr. Jacinto Enrique Pretelín 

Canela, 14. M.C. Cesar Efrén Sampieri González, 15. M.I.B. Luis Julián Varela Lara, 16. M.C. 
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Jorge Luis Vázquez Aguirre, 17. Dr. Héctor Vázquez Leal, 18. Dr. Claudio Hoyos Reyes y 

19. Dr. Jorge Perez-Jácome Friscione. 

 

SEGUNDO.   Se avala por unanimidad la valoración de los reportes de autoevaluación del PlaTA 

para el ciclo 2019-2020 de los siguientes 19 académicos de la FIE:  

 

NÚM. 
CONSECUTIVO 

NÚN. DE 
PERSONAL 

ACADÉMICO 

1 6662 M.G. Beatriz Elena Palma Grayeb 

2 12380 Dr. Óscar Álvarez Gasca 

3 13509 M.C. Ana Delia Contreras Hernández 

4 13531 M.Ing. Sergio Francisco Hernández Machuca 

5 14721 Dra. Leticia Cuéllar Hernández 

6 14975 Dr. Francisco Javier González Martínez 

7 16980 Dr. Juan Cervantes Pérez 

8 18458 Dr. Uriel Antonio Filobello Niño 

9 19400 Dr. Jacinto Enrique Pretelín Canela 

10 24216 M.I.B. Luis Julián Varela Lara 

11 29029 Dr. Jorge Pérez-Jácome Friscione 

12 31824 L.C.A. Claudio Hoyos Reyes 

13 34633 M.C. Cesar Efrén Sampieri González 

14 35477 Dr. Víctor Manuel Jiménez Fernández 

15 35754 Dr. Héctor Vázquez Leal 

16 37219 Dr. Roberto Castañeda Sheissa 

17 40273 Dr. Juan Matías Méndez Pérez 

18 45163 M.C. Jorge Luis Vázquez Aguirre 
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19 40274 Dr. Pablo Samuel Luna Lozano 

 
Se anexa reporte. 
 
No habiendo nada más que agregar se cierra la presente Acta, siendo las veinte horas con 

cincuenta dos minutos del mismo día de su fecha de inicio. Los integrantes del H. Consejo 

Técnico que asistieron al a sesión, manifiestan la opinión sobre los acuerdos tomados en la 

presente sesión, a través de correo electrónico institucional, anexos a la presente acta. Basado 

en el acuerdo rectoral para reuniones virtuales de órganos colegiados signado la Dra. Sara Delfilia 

Ladrón de Guevara, rectora de la Universidad Veracruzana, el veintiocho de abril de dos mil 

veinte, concluido el término de emergencia sanitaria por COVID -19, se recolectará las firmas de 

los integrantes del H. Consejo Técnico en este documento. 

 

             



 Universidad Veracruzana
Dirección General de Desarrollo Académico e Innovación Educativa
Dirección de Fortalecimiento Académico
Departamento de Evaluación Académica

¿Considera que logró alcanzar 
todas las actividades 

proyectadas en la categoría de 
Docencia planteadas en su 

PlaTA? Sí  ¿Cuáles? No ¿Por qué? (Describir brevemente)

¿Considera que logró alcanzar 
todas las actividades proyectadas 
en la categoría de Generación y 

Aplicación del Conocimiento 
planteadas en su PlaTA? Sí  ¿Cuáles? No ¿Por qué? (Describir brevemente)

¿Considera que logró alcanzar 
todas las actividades 

proyectadas en la categoría de 
Gestión planteadas en su 

PlaTA? Sí  ¿Cuáles? No ¿Por qué? (Describir brevemente)

¿Considera que logró alcanzar 
todas las actividades 

proyectadas en la categoría 
de Tutorías planteadas en su 

PlaTA?  Sí  ¿Cuáles?  No ¿Por qué? (Describir brevemente)

¿Considera que logró alcanzar 
todas las actividades proyectadas 

en la categoría de Superación 
Académica planteadas en su 

PlaTA? Si ¿Cuáles?  No ¿Por qué? (Describir brevemente) Favorable / No favorable
En caso de no ser favorable anexar una 
justificación

1 6662 Beatriz Elena Palma Grayeb 4101 - Docente de T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 9

Porcentaje proyectado a dedicación de la carga académica a la 
docencia.
Participación en actividades docentes que atendieron 
recomendaciones de los CIEES para mantenimiento de la calidad 
del programa educativo.
Participación como integrante y como Coordinadora de trabajos 
de la CoDIRPE del la Licenciatura en Ciencias Atmosféricas.

No realicé la participación en convocatoria PRODEP en 2020, 
por atender los trabajos que como Coordinadora de la CoDIRPE 
del la Licenciatura en Ciencias Atmosféricas debía entregar, 
durante las fechas de participación en esa convocatoria. 8

Participación en proyecto de investigación y divulgación de 
resultados Se cumplió lo planeado 10 Todos Todos se cumplieron 9

Tiempo de dedicación proyectado y reportes de la actividad 
tutorial en tiempo y forma. No impartí PAFI Favorable

2 12380 Oscar Alvarez Gasca 4101 - Docente de T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 10

La impartición de las clases y la elaboración de los materiales 
de aprendizaje. Asimismo, se tomron los cursos adecuados a 
elevar la calidad docente. Todos los objetivos y metas fueron cumplidos. 10

Se participó con mucho éxito en la producción de artículos de 
investigación, se dirigió la tesis y el alumno aprobó cn muy 
buena calificación. También se aplicó en la convocatoria 
PRODEP de Perfil Deseable. Todos los objetivos y metas se cumplieron. 9

Se desarrollaron muy bien las coordinaciones de academia y 
también mi participación como miembro del Consejo Técnico.

Algunos objetivos y metas no se llegaron a cumplir al 100% por 
las limitaciones derivadas de la participación a distancia, la 
incertidumbre de saber cuándo se regresaría a las aulas y las 
dificultades para aprender a trabajar de manera fluida en las 
plataformas Zoom, Google Meet y Teams. 9

La mayoría de los objetivos y metas se cumplieron, en particular 
se logró establecer contacto con los estudiantes durante las 
meses de aislamiento por Covid 19

Debido a la problemática de poder estar constantemente 
conectado con los estudiantes, así como las limitaciones  
relativas al dominio de los recursos informáticos. 10

Tomé cursos pedagógicos que me ayudaron a ponerme al día con 
los recursos tecnológicos y con las nuevas modalidades de 
formación dual. Todos los objetivos y metas fueron cumplidos. Favorable

3 13509 Ana Delia Contreras Hernandez 4101 - Docente de T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 9

Se lograron todas las actividades respecto a las EE impartidas y 
los cursos disciplinares. Se realizó la actualización de 
contenidos y bibliografía de las seis  Experiencias Educativas 
que imparto.

Tomé 4 cursos pedagógicos pero no tuve la oportunidad de 
tomar  cursos disciplinares por no ofertarse ninguno en mi 
entidad académica. 9

Se cumplió con las actividades proyetadas  de analizar sistemas 
invernales severos en la República Mexicana y se generó un 
trabajo recepcional para un estudiante de la carrera.

Respecto a la identificación de sistemas frontales con imágenes 
de satélite se realizó pero lel trabajo recepcional no se  ha 
concluido porque la estudiante se dió de baja por problemas 
personales 9

Se lograron todas las actividades respecto de la participación en 
Cuerpos Colegiados, y CoDIRPE.
También se realizaron las actividades correspondientes a las 
coordinaciones de Tutorías durante 2 meses que aún estuve en 
dicha  Coordinación.
Se apoyó en la gestión  de 2 cursos PAFI para apoyar en el mejor 
desempeño académico a un grupo de estudiantes de cuarto, 
sexto y octavo paeriodo.
Se asistió a 2 reuniones de trabajo sobre Equidad de Género, con 
personal de la Coordinación General de Equidad de Género.
En cuanto a la Coordinación de seguimiento de egresados, se 
cumplió en cuanto a seguir  mandando encuestas, 
posterioemente se transfirió el trabajo a otro compañero porque 
dejé esta coordinación.
Se realizaro 3 pláticas de  difución sobre equidad de género en 
la Facultad, por  parte del personal de la Coordinación General 
de Equidad y Género de la UV.
Se atendieron desde la Jefatura las actividades surgidas 
respecto a apoyo en elaboración de horarios del las 
Experiencias Educativas y asuntos estudiantiles de la LCA. Se dio 
seguimiento a la elaboración de convenios,  quedaron 
concluidos el de tele UV y el de CONAGUA, solamente falta 
firmarlos.

No se logró completar el banco de reactivos para examen 
general de conocimientos de la LCA, porque no existieron 
condiciones para trabajar en academias. 9

Se cumplió con dar tutoría a 10 tutorados, la situación del 
segundo periodo para contactar a 2 no fue fácil porque debido a 
la pandemia de COVID-19, tuvieron dificultades de internet para 
comunicarse.

En cuanto a identificar alumnos en riesgo mediante la tutoría no 
se logró en todos los casos atender a tiempo, porque 2 de ellos 
no se comunicaron a tiempo por falta de internet durante el 
periodo de contingencia por  Covid-19.
Por la misma razón de la pandemia no se pudo apoyar a los 
estudiantes con cursos PAFI.

Favorable

4 13531 Sergio Francisco Hernandez Machuca 4101 - Docente de T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 10

Impartí las experiencias educativas que tenía asignadas de 
manera adecuada, en particular, adaptando contenidos y 
esquemas de enseñanza a las condiciones de la contingencia 
que enfrentamos actualmente. Elaboré la actualización y 
adecuaciones de contenidos en mis experiencias educativas: 
Microprocesadores y Microcontroladores; Sistemas Embebidos; 
Laboratorio de Automatización; Programación para Internet. 
También desarrollé un prototipo de software aplicado a mis 
experiencias educativas. También completé la comisión 
asignada como Coordinador de CODIRPE, al aceptarse las 
propuestas del programa educativo de Ingeniería en 
Instrumentación Electrónica 2020 y la apertura del programa 
educativo de Ingeniería Biomédica. Creo que se logró lo fundamental de lo propuesto en este rubro. 9

De las actividades y productos propuestos a realizar alcancé la 
mayoría. Dirigí tres trabajos de tesis, dos de ellos ya fueron 
presentados exitosamente por medios virtuales, ambos son 
considerados como actividades del Cuerpo Académico (CA) en 
donde me encuentro (UV-CA-468). También participé en la 
elaboración de la propuesta para mejorar el CA, dentro la LGAC 
que cultivo. Participé en labores de difusión y extensión del 
programa educativo, en diversas formas.

Faltó desarrollar más actividades de vinculación con oros 
cuerpos académicos, es un rubro en donde fincaré mis 
actividades futuras. 10

Como Jefe de Carrera del programa educativo de Ingeniería en 
Instrumentación Electrónica concluí las labores básicas como 
Coordinador de las CODIRPES de Ingeniería en Instrumentación 
Electrónica e Ingeniería Biomédica, ambos programas fueron 
avalados en el último Consejo Universitario General. 
Actualmente coordino las actividades de reacreditación del 
programa educativo de Ingeniería en Instrumentación ante 
CACEI, en proceso de evaluación. Apoyo a la Dirección y 
Administración de la Facultad en la organización y desarrollo de 
reuniones de Académicos, Academias por Área de Conocimiento 
y diversas comisiones para fortalecer el programa educativo de 
Ingeniería en Instrumentación Electrónica.

Creo estar aportando lo necesario para adaptar a este estilo de 
administración bajo las condiciones de la pandemia. 10

Realicé, al menos, las tres sesiones de tutoría con quienes me 
fueron asignados para esta labor, se propusieron y operaron 
estrategias para mejorar esta asistencia. Dentro de las labores de la contingencia, se hizo lo necesario. Favorable

5 14721 Leticia Cuellar Hernandez 4101 - Docente de T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 10

Debido a que estuve de Año Sabático, durante este período 
desarrolle actividades de investigación tendiente a ampliar la 
formación profesional, obteniendo el grado de doctora, con lo 
cual se apoya al E1P2O11.

Se alcanzo lo propuesto dado que se ya se había autorizado el 
sabático. 10

Se cumplió con la dirección de  trabajo de tesis, así como 
revisión,  que permiten fortalecer la LGAC del Cuerpo Académico 
“Desarrollo de Sistemas Electrónicos” , la participación en la 
dirección del trabajo de un alumno en su estancia profesional 
impactando en el programa  al participar en el incremento de la 
Eficiencia Terminal del Programas Educativo de Ingeniería en 
Instrumentación Electrónica Se cumplió. 10

Estas actividades se plantearon considerando que estaría 
realizando actividades de año sabático. Sin embargo, se 
participo en actividades de comisión de revisión del plan de 
estudios del programa educativo de IIE y el Ingeniería Biomédica, 
con el objetivo de mantener el primer programa actualizado y 
que cumpla con los estándares de calidad y el segundo en 
apertura. Se cumplierón. 9

Se realizaron las actividades de tutorías estarán encaminadas al 
seguimiento mediante la tutoría de alumnos con la finalidad de 
apoyar a los estudiantes, no se pudo canalizar a la  unidad 
correspondiente para su apoyo integral, debido a la COVID-19 
así como  brindar asesoría a los alumnos.

Por la enfermedad COVID ‑19, que ya no permitió canalizar a los 
estudiantes a los centros de apoyo, y brindar asesorías. 10

Todas las actividades propuestas como fue la participación en 
la comisión de actualización del Plan de Estudios de 
Instrumentación Electrónica, así como en la elaboración en el de 
Ingeniería Biomédica, el apoyo a alumnos en tutorías de 
trayectoria académica, de  y la dirección de trabajos de 
experiencia recepcional . Así como la obtención del grado 
académico que permitirá fortalecer el Cuerpo Académico en el 
que participo. 

Algunas actividades no se realizaron, debido a que estuve de 
sabático con la finalidad de terminar los estudios de doctorado. Favorable

6 14975 Francisco Javier Gonzalez Martinez 4101 - Docente de T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 10

1.- Participar en al menos un curso de actualización y formación 
que ofrece el PROFA en el periodo intersemestral (E1P3 PLADEA 
FIE).
2.- Mantener el cumplimiento de los requerimientos establecidos 
para continuar con el perfil deseable PRODEP (E1P5 PLADEA FIE).
3.-Participar en los procesos de revisión y actualización de 
planes y programas de estudios del PE de IIE (E1P10 y E1P16 
PLADEA FIE). por favor reconsidere esta pregunta 10 La respuesta es No, leer la siguiente respuesta.

Porque no se presentaron las condiciones necesarias debido a 
la contingencia sanitaria. 10 La respuesta es No, leer la siguiente respuesta.

No se presentaron las condiciones ideales para cumplir todas 
las actividades proyectadas en esta categoría, esto debido a la 
contingencia sanitaria provocada por el coronavirus SARS-CoV-
2. 10

1.- Impartir Tutoría Académica a los 16 estudiantes asignados 
del PE de Ingeniería en Instrumentación Electrónica (E3P1 
PLADEA. FIE, E3P10 PLADEA. FIE).
2.- Convocar y llevar a cabo las 3 sesiones tutoriales por 
periodo, determinadas por el Coordinador del Sistema Tutorial 
de la Facultad.
3.- Utilización de las Tecnologías de la Información para mejorar 
la comunicación con el estudiante.
4.- Llevar la trayectoria escolar de cada uno de los estudiantes 
tutorados. Replantee la pregunta por favor No Favorable

Respondió 10 aún cuando no realizó lo 
propuesto el PlaTA

7 16980 Juan Cervantes Perez 4101 - Docente de T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 9 Impartir los cursos de las EE en los períodos

Reuniones y otras actividades en la Coordinación del CCT no me 
permitieron cubrir totalmente
, especialmente en Experiencia Recepcional 10

Soy director de un tesista doctorado, dirigí una tesis a nivel 
especialidad.
Participé en el CA 344
Soy coautor de dos artículos arbitrados Las metas propuestas fueron alcanzadas 10

Se apoyó a la creación de la Maestría en Ciencias de la Tierra
Se gestionó un convenio de colaboración y un comodato  se alcanzaron las metas propuestas 9 Se impartieron las tutorías No participaron todos los tutorados Favorable

8 18458 Uriel Antonio Filobello Nino 4101 - Docente de T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 9

Para mi labor docente tome en cuenta que fuera conguente con el 
Eje 1 (inovación académica con calidad) del PLADEA 
2017/2021de la facultad de instrumentación electrónica y con el 
plan de trabajó estratégico 2017-2021 de la UV. Asimismo 
imparti dos experiencias educativas de licenciatura en cada uno 
de los semestres propuestos: agosto 2019-enero 2020 y febrero 
2020-julio 2020 actividades que de paso contribuyeron al 
propósito de generar la evidencia de desempeño necesaria para 
aplicar en la próxima convocatoria de perfíl deseable PRODEP en 
conguencia con las acciones P2: 8.2 y 10.2  del PLADEA 
2017/2021 de la facultad de instrumentación electrónica. Es 
necesario mencionar que en el semestre febrero 2020-julio 2020 
participe en el cambio de la impartición de E.E del aula al 
formato no presencial debido a la pandemia, en especial 
utilizando plataformas electrónicas con la finalidad de no 
atrasar el proceso enseñanza aprendizaje de los estudiantes, 
con lo cual considero reforze mi participación y contribución en 
esta categoria.

La pandemia restringió la realización de cursos presenciales. Lo 
anterior me causó inconvenientes, sobre todo al principio de la 
contingencia pues no estoy totalmente habituado a la modalidad 
virtual debido a que no cuento con la infraestructura de red y 
hardware adecuado. Respecto a una actividad de formación 
disciplinar, en el semestre presencial no encontré una de 
acuerdo a mi perfil y en el segundo semestre de contingencia 
tuve problemas de interconexión. 9

Participé en la LGAC Modelado Matemático y Simulación de 
Sistemas Dinámicos sometiendo 3 artículos y publicando 10 
artículos de investigación. Asimismo, de acuerdo con el eje 1, P4, 
acción 16.3 del PLADEA 2017/2021 de la facultad de 
instrumentación electrónica realize las actividades de 
investigación requeridas por el SNI/ CONACYT con el fin de 
mantener mi nombramiento SNI 1. Así mismo ya me encuentro 
dirigiendo la tesis de licenciatura comprometida.

Ofrecí mi participación en la maestría en Ingeniería Electrónica y 
Computación tanto en lo referente a la tutoría de estudiantes 
como en la impartición de cursos pero no encontré estudiantes 
interesados en mi LGAC ni se abrieron cursos de mi perfil. 9

En general, participé en juntas y reuniones académicas, así 
mismo en las reuniones de CODIRPE  para culminar el rediseño 
del plan de estudios de la LCA de acuerdo al Eje 1, P1 y las 
acciones 3.2 y 3.3 del PLADEA 2013/2017 de la facultad de 
instrumentación electrónica.

Durante el periodo de contingencia participé parcialmente en 
juntas debido a problemas de interconexión. 10

Mis actividades tutoriales fueron coherentes con la acción 13.1, 
del P3, Eje 1, del PLADEA 2013/2017 de la facultad de 
instrumentación electrónica promocionado ante la comunidad 
estudiantil las oportunidades de becas o estímulos a los que se 
pueden ser acreedores con el fin de que puedan dedicar tiempo 
completo a sus estudios y disminuir el índice de reprobación 
escolar. Asimismo elabore la parte de física del exámen 
diagnóstico en el semestre presencial del periodo. También me 
mantuve a la orden de mis tutorados para orientarlos y 
apoyarlos, no solo en las sesiones de tutorías programadas sino 
en el momento que lo requirieran.

Considero que se cumplieron los puntos propuestos en esta 
categoría al principio del periodo en evaluación. Favorable

9 19400 Jacinto Enrique Pretelin Canela 4101 - Docente de T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 10

Todas las planteadas en el documento del PLATA, es decir se 
tomaron más de un curso que ofrece el PROFA de índole 
pedagógica y disciplinar, así cómo se mantuvo el refrendo del 
perfil PRODEP. También se participó en procesos de revisión, 
actualización  y reingeniería de planes de estudio del PE de IIE de 
manera activa. Ninguna 10

Se cumplieron todos los puntos indicados en el plata de este 
indicador. Es decir, se participa activamente en el CA, se 
dirigieron trabajos de recepcional de titulación, se participó en 
la publicación de artículos de divulgación científica, así como la 
presentación en el congreso Internacional IEEE con estudiantes y 
por último se actualizó el CVU de prodep para la evaluación del 
CA. Ninguna 10

Se lograron la seis indicadas en el PlaTA, es decir se participa 
activamente en activadades de acreditación del CACEI, en la 
elabotación y/o revisión del PLADEA de FIE, en lo que respecta a 
la movilidad se fue in tutorado a españa, se participa 
activamente en reuniones de academias y el CA, así cómo la 
realización de proyectos institucionales como es Formación 
Dual, Diseño del sistema de seguimiento de los usbito que da 
servicio a la comunidad de Xalapa, Córdoba y Orizaba, entre 
otras más. Ninguna. 10

Se lograron las 4 indicadores marcados en este rubro, desde la 
impartición de tutorías, con al menos tres sesiones por periodo, 
así cómo el seguimiento académico de los tutorados. Ninguna Favorable

10 24216 Luis Julian Varela Lara 4101 - Docente de T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 10

Todas:
1.-Mi carga académica fue diversificada durante el periodo 2019-
2020 y de la cual al menos el 40% (16 de 40 horas) 
correspondiera a docencia, impartiendo las experiencias 
educativas bajo el enfoque por competencias.
2.-Participé en la Comisión de Diseño y Rediseño de los 
Programas de Estudio en particular para el de Ingeniería en 
Instrumentación Electrónica (Eje I- Programa 1-Objetivo 3 
PLADEA FIE).
3.-Participé en el proceso de diseño de un nuevo PE en la FIE 
para ampliar y diversificar la oferta educativa, dando por 
resultado la creación del PE de Ingeniería Biomédica.   
4.-Tome dos curso de actualización pedagógica y unos 
disciplinar a lo largo de este periodo con el fin de mejorar mi 
práctica docente y/o contar con conocimientos de actualizad en 
la disciplina.
5.-Elabore un prototipo de software educativo, que sirvió como 
herramienta didáctica de apoyo en la EE de Sistemas de Control.
6.-Recibí el Reconocimiento de Perfil Deseable PRODEP durante 3 
años a partir de septiembre de 2019 (Eje I- Programa 2-Objetivo 
10 PLADEA FIE).
7.-Obtuve una calificación de al menos 85 en la evaluación de 
desempeño docente por estudiantes (información del periodo 
agosto 2019-enero 2020, del segundo periodo aún no hay 
información) Todas fueron alcanzadas. 10

Todas:
1.-Diversifiqué mi carga académica para que al menos el 30% 
(12 de 40 horas) de ella fuera dedicada a la Generación y 
Aplicación del Conocimiento, como segunda actividad de 
importancia como Profesor de Tiempo Completo.
2.-Dirigí tres trabajos de tesis y sus temas fortalecieron la LGAC 
del Cuerpo Académico UV-CA-468 al que pertenezco (Eje I-
Programa 2-Objetivo 8 PLADEA FIE).
3.-Fui coautor en un artículo de divulgación científica en revista, 
con los resultados de investigación realizados y que de igual 
forma fortalecen al Cuerpo Académico UV-CA-468 al que 
pertenezco (Eje I-Programa 4- Objetivo 17 PLADEA FIE). Todas fueron alcanzadas. 10

Todas:
1.-Diversifiqué mi carga académica para que el alrededor del 
10% (4 de 40 horas) de mi carga académica fuera dedicada a 
actividades de Gestión Académica y Participación en Cuerpos 
Colegiados.
2.-Participé en la revisión del PLADEA de la FIE y en especial de 
los programas que involucren al PE de IIE.
3.-Participé en actividades que se espera ayuden a mantener la 
Acreditación ante CACEI del PE de IIE próxima a enfrentar (Eje I-
Programa 1- Objetivo 1 PLADEA FIE).
4.-Coordiné las actividades de Vinculación dentro del PE de IIE 
(Eje II-Programa 5-Objetivo 19 PLADEA FIE).
5.-Participé en las Reuniones de Academias con la finalidad de 
aportar ideas y sugerencias.
6.-Como Consejero Maestro de la FIE, participé en las sesiones 
de Consejo Técnico de la FIE y de Consejo Universitario.

Todas fueron alcanzadas. 10

1.-Diversifiqué mi carga académica para que al menos el 15% (6 
de 40 horas) fueran dedicadas a realizar actividades de Tutoría 
Académica.
2.-Impartí un curso registrado dentro del Programa de Apoyo a la 
Formación Integral del Estudiante (PAFI) como actividad de 
Enseñanza Tutorial (Eje I-Programa 3-Objetivo 13 PLADEA FIE). Todas fueron alcanzadas. Favorable

11 29029 Jorge Eduardo Perez Jacome Friscione 4102 - Investigador T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 10

 1.Par cipar en los procesos de Revisión y de Actualización de 
Planes y Programas de Estudio del PE de Ingeniería en 
Instrumentación Electrónica y del PE de Maestría en Electrónica 
y Computación (E1-3.1 y E1-4.1 PLADEA FIE; E1-I1 y E1-I2 de PTE 
UV).

 2.Par cipar en al menos un curso de actualización y/o 
formación que ofrezca el PROFA (E5-19.3 PLADEA FIE).

 3.Cumplir con los requisitos establecidos para tener el perfil 
deseable PRODEP (E2-10.2 PLADEA FIE, I.11; I.12 y I.15 PTE UV). 

 4.Apoyar en la Producción de Material  Didác co para las 
Experiencias Educativas de los Programas de Ingeniería en 
Instrumentación Electrónica y Maestría en Computación y 
Electrónica (I-4 PTE UV).

Sí se alcanzaron las actividades de la planeación 9

 1.Dirigir al  menos un trabajo de tesis en inves gación aplicada, 
que fortalezca las LGAC del PE de Ingeniería en Instrumentación 
Electrónica (E2-12.2, E2-8.1 PLADEA FIE).

 2.Actualizar mi Currículum Vitae en la plataforma del CONACYT y 
solicitar ingreso SNI (E2-11.1, E2-12.3; I.7 PTE UV).

 3.Par cipar ac vamente en alguno de los cuerpos académicos 
de la Facultad de Instrumentación Electrónica y en las juntas de 
Academias de Temas Selectos y de la Maestría en Electrónica y 
Computación (E2-8.1, E4-18.2 PLADEA FIE).

 4.Par cipar con estudiantes de la FIE en al menos un evento 
académico externo, con la presentación de algún prototipo 
electrónico o desarrollo de una App que plasme las actividades 
realizadas en la Facultad y sirva para difundir la presencia del 
programa educativo de Ingeniería en Instrumentación 
Electrónica en el entorno social (E4-17.2 y E4-17.4 PLADEA FIE, I-
17 PTE UV).

 5.Hacer uso de los Seminarios Académicos para impulsar la 
Investigación en la Facultad de Instrumentación Electrónica (E2-
12.1 y E4-17.4 PLADEA FIE).

No se logró cabalmente la siguiente:
 Publicar un ar culo de divulgación Cien fica relacionada con 
mis áreas de interés, que fortalezcan el Cuerpo Académico de la 
Facultad de Instrumentación Electrónica (E4-16.3 PLADEA FIE).

Se dio cierta divulgación en Internet, en un video explicando el 
Método de Newton-Raphson de manera gráfica. También se hizo 
divulgación en foros. Pero no se publicó en alguna revista como 
habría sido lo deseado. 
Desafortunadamente el tipo de trabajo no presencial que se ha 
dado en este año afectó, sin el afán de excusa. 10

1.Par cipar en la elaboración y/o revisión del PLADEA de la 
Facultad de Instrumentación Electrónica. 

 2.Como Coordinador de la Maestría en Electrónica y 
Computación, apoyar al mencionado programa a fortalecerse en 
Calidad, Difusión, y Pertinencia con respecto a la demanda 
estudiantil (E11-24.9, E2-12.1 PLADE FIE).

 3.En mi papel de Coordinador de Educación Con nua, apoyar a 
la Facultad de Instrumentación Electrónica a la realización de 
cursos y talleres de este tipo, como parte de las 
recomendaciones del PLADEA (E5-19.2 PLADEA FIE).

 4.Distribuir, socializar y explicar los contenidos del 
Reglamento Interno de la Facultad entre estudiantes de la 
entidad, con la finalidad de que conozcan mejor los derechos y 
los deberes del alumnado y del profesorado (E11-25.1 PLADEA 
FIE; EIII-3 y EIII-7 PTE UV).

 5.Aportar en pro de que el Programa de Ingeniería en 
Instrumentación Electrónica mantenga su Acreditación ante 
CACEI (E1-1.1, E1-1.2 y E1-2.1, PLADEA FIE).

 6.Trabajar para que el programa de Maestría en Electrónica y 
Computación se mantenga dentro del Patrón Nacional de 
Posgrados de Calidad (PNPC) del CONACYT, desarrollando 
actividades académicas de calidad y manteniendo instalaciones 
acordes (E1-2.1 PLADEA FIE).

 7.Establecer vínculos con organismos gubernamentales que 
cuenten con programas de apoyo a la investigación, estudios y 
desarrollo de proyectos en la FIE, como CONACYT Y COVEICYDET 
(E5-19.4 PLADEA FIE, EII.7 PIE UV).

 8.Apoyar a los alumnos de úl mos períodos escolares a conocer Se cumplieron los planes 10

 1.Impar ción de Tutoría Académica a los estudiantes asignados 
dentro de los Programas Educativos de Ingeniería en 
Instrumentación Electrónica y de Maestría en Electrónica y 
Computación de la Facultad ((E3-14.7 y E4-17,  PLADEA FIE).

 2.Convocar, l levar a cabo, y analizar, tres sesiones de tutorías 
por semestre, determinadas por el Coordinador de Tutorías de la 
Facultad (E3-14.7 PLADEA FIE, EI-I4 PTE UV).

 3.Hacer uso de las Tecnologías de la Información para mejorar 
la comunicación entre el Tutor y los Estudiantes (EIII.1 PTE UV).

 4.Orientar en la construcción de las Trayectorias Escolares de 
los tutorados, a nivel Licenciatura y a nivel Maestría (E3-1 y E4-
1, PLADEA FIE). 

 5.Dar a conocer a los tutorados las oportunidades 
extracurriculares a las que tienen acceso (uso de instalaciones, 
intercambios académicos, estancias profesionales, etc.). (E4-
17.4 y E8-27.7, PLADEA FIE).

Se cumplieron los planes. Favorable

12 31824 claudio hoyos reyes 4105 - Técnico Académico de T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 10

Se impartieron dos EE y no tenía programadas ninguna. En 
cuando a concursar por plaza PTC, se realizó al 100 y por 
cuestiones administrativas del "perfil" no fui considerado. ninguna 10

Hubo participación  en trabajos recepcionales. Se registro 
proyecto en SIREI. Se impartió tutoría de investigación a tres 
alumnos, así como la participación a eventos académicos. Se 
resguardo y mantuvo en excelentes condiciones el Laboratorio 
de Hidrometeorología hasta el último día que operé en el, ya que 
desde el pasado Enero de 2020 y actualmente estoy  a cargo del 
Laboratorio del Practicas Operativas. Ninguna 10

Se participó hasta la conclusión en la comisión a desarrollar el 
documento CoDirPE. Se participó en reuniones de juntas de 
Academias y juntas Académicas. Ninguna 10

Se diseñaron e impartieron PAFIS acorde a las necesidades de 
los alumnos de PELCA. Se impartió tutoría de investigación a  tres 
alumnos del PELCA. Se dio el seguimiento a todos los tutorados a 
mi cargo, en un principio presencial y dada la pandemia se les 
dio seguimiento de manera virtual. Ninguna. 10

Docencia, Generación y Aplicación del Conocimiento, Gestión 
Académica y participación en Cuerpos Colegiados y Tutorías Ninguna Favorable

13 34633 Cesar Efren Sampieri Gonzalez 4101 - Docente de T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 10

En el rubro de Docencia se impartieron todos los cursos 
asignados por la Secretaría de la Facultad, tanto para la 
licenciatura como en el posgrado, en ambos periodos. Ninguno. 8

En el rubro de Docencia se impartieron todos los cursos 
asignados; en la Generación y aplicación del conocimiento se 
colaboró en la presentación de un artículo en revista arbitrada y 
se colaboró con los cuerpos académicos del PE.

En la culminación del trabajo recepcional en modalidad tesis, 
algunos de los alumnos involucrados en el proyecto prefirieron 
presentar EGEL y el único alumno que se mantiene culmina su 
inscripción hasta principios del siguiente año. 10

En la Gestión académica y participación en cuerpos colegiados 
se participó en el Consejo Técnico como suplente de una 
académica en Año Sabático, se desarrollaron adecuadamente 
actividades (Toda la categoría 2 de Estudiantes fue desarrollada 
por mi) para la re-acreditación ante CACEI y colaboración dentro 
del NAB de la maestría. Ninguno 9

En Tutorías se realizaron las actividades pertinentes a la 
Coordinación de Tutorías. 

En la organización de PAFIs el periodo anterior no se pudo 
organizar ningún curso debido a la falta de actividad presencial 
por la contingencia, problema que será corregido en el presente 
periodo.   Favorable

14 35477 Victor Manuel Jimenez Fernandez 4101 - Docente de T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 10

*Participación en docencia de al menos 25% de mi 
diversificación de carga. En el semestre agosto 2019- enero 2020 
impartí 13 h/s/m (tres experiencias educativas, dos de 
licenciatura y una posgrado) y de igual forma en el semestre 
febrero-julio 2020 impartí 13 h/s/m (tres experiencias 
educativas, dos de licenciatura y una posgrado). Esto implica un 
32.5% de mi diversificación de carga. 
*Realizar las actividades sustantivas que me permitan conservar 
el Perfil Deseable PRODEP.
Así mismo, en congruencia con el PLADEA 2017-2021 de la 
Facultad de Instrumentación Electrónica, Objetivo 10 ( Mantener 
o incrementar el número de PTC con reconocimiento PRODEP) , 
he estado pendiente de las convocatorias de perfil deseable 
PRODEP y a la fecha cuento con el reconocimiento otorgado con 
vigencia de 6 años.

Todas las actividades proyectadas en esta categoría fueron 
alcanzadas. 10

*Participación en la LGAC Modelado de Sistemas del Cuerpo 
Académico (CA) con registro UV-CA-296 sometiendo al menos un 
artículo en esta área del conocimiento. Esta actividad impactó 
positivamente en el Programa 4 (Investigación, innovación y 
desarrollo tecnológico). Objetivo 16 (Incrementar el número de 
publicaciones indexadas en los programas educativos de la 
Facultad) y a las acciones 12.1, 12.2 y 12.3 del PLADEA de la 
Facultad de Instrumentación Electrónica. En este punto se logró 
la publicación de un artículo en revista indexada con factor de 
impacto JCR:

 Jimenez-Fernandez V.M., Jimenez-Fernandez M., Vazquez-Leal H., 
Filobello-Nino U.A., Castañeda-Roldan C.H. and Tlapa-Carrera 
V.M., “A New Methodology to Extend the Canonical Piecewise-
Linear Model from One to Two Dimensions”, National Academy 
Science Letters, 2020, April 2020,  JCR 2019 
https://doi.org/10.1007/s40009-020-00970-8

*Participación en la dirección de tesis de estudiantes de 
licenciatura o maestría. Esta actividad también apoya al Eje 1 
(Liderazgo Académico), Acción 29 (Fortalecer las LGAC de los CA 
en facultades, desarrollando investigación vinculada al entorno, 
incorporando estudiantes que paralelamente desarrollen sus 
tesis) del Plan de Trabajo Estratégico 2017-2021. En este punto 
participé como Codirector del trabajo recepcional "Teoría 
Electromagnética: Teoría y problemas complementarios para la 
Experiencia Educativa" el cual fue presentado por el alumno 
Leonardo Grijalva Campillo en noviembre 2019. Así mismo, a la 

Todas las actividades proyectadas en esta categoría fueron 
alcanzadas. 10

*Participación en Reuniones Académicas y Juntas Académicas 
convocadas dentro de mi entidad de adscripción, *Participación 
en las actividades encomendadas para mantener la acreditación 
CACEI del programa educativo (PE) de Ingeniería en 
Instrumentación Electrónica (IIE) y el reconocimiento PNPC-
CONACYT de la Maestría en Ingeniería Electrónica y Computación 
(MIEC). En este punto he cumplido en tiempo y forma con todas 
las comisiones que se me han asignado de parte del Director y el 
Coordinador del Posgrado de la Facultad, en lo que respecta a 
las tareas requeridas para mantener las acreditaciones de 
calidad en los programas educativos donde participo. De hecho 
en el programa de Ingeniería en Instrumentación Electrónica 
participo activamente como responsable de una categoría para 
atender el proceso de re-acreditación ante CACEI. Las actividades 
aquí planeadas, están de acuerdo con el PLADEA 2017-2021 de la 
Facultad de Instrumentación Electrónica (FIE) UV en el Programa 
Estratégico 1 (Oferta educativa de calidad), Meta 1 (Mantener el 
reconocimiento de calidad del PE de IIE) y la Meta 2 (Mantener el 
nivel de calidad en el PNPC de la MIEC). Así mismo, estas 
actividades también apoyan al Plan de Trabajo Estratégico 2017-
2021en el Eje 1 (Liderazgo Académico), Programa 1 (Oferta 
Educativa de calidad), Acción 7 (Lograr y mantener el 
reconocimiento de calidad de los programas educativos de 
licenciatura y posgrado por organismos externos).

Todas las actividades proyectadas en esta categoría fueron 
alcanzadas. 10

*Brindar orientación a los Tutorados en su elección de carga 
académica, informándoles sobre los programas de apoyo a los 
que pueden tener acceso y socializando el reglamento de la 
Facultad así como el estatuto de los alumnos. En este punto, se 
cumplió con la realización de todas las sesiones de tutoría 
programas para el periodo. Se asesoró a los Tutorados en el 
proceso de programación académica (preinscripción en línea) y 
en diversas dudas de tipo académico. Dicha información se 
encuentra validada por el Coordinador de Tutorías de la 
Facultad. *Recabar la estadística de aquellos tutorados que 
consideren requerir algún PAFI contribuyendo así en la 
reducción de la tasa de deserción de estudiantes. En este punto, 
como Tutor realicé el llenado de los formatos solicitados por el  
Coordinador de Tutorías de la Facultad correspondientes a las 
solicitudes de PAFIS por parte de mis Tutorados. De hecho, en 
octubre de 2019 participé como Profesor-Tutor en la impartición 
del PAFI "Leyes de Maxwell". Esta planeación se apoya en el Eje 1 
(Oferta educativa de Calidad), Programa 3 (Apoyo al estudiante), 
Acción 2 (Mejorar el desarrollo del Programa Institucional de 
Tutorías, con la ayuda del seguimiento adecuado a la trayectoria 
escolar y la programación académica...) al Plan de Trabajo 
Estratégico 2017-2021.

Todas las actividades proyectadas en esta categoría fueron 
alcanzadas. Favorable

15 35754 Hector Vazquez Leal 4101 - Docente de T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 9 EE de tópicos avanzados de instrumentación electrónica IV - 10 Se publicaron 18 artículos en revistas JCR - 10

Se consiguió un espacio físico para que 3 alumnos de la 
Maestría en Ingeniería Electrónica y Computación pudieran 
hacer experimentos y una oficina con escritorios y wifi para que 
pudieran hacer sus investigaciones. - 10

Se logro atender las tutorías de 5 estudiantes en los dos 
semestres del periodo de Agosto-2019 a Julio-2020. - Favorable

16 37219 Roberto Castañeda Sheissa 4101 - Docente de T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 9

Se impartieron EE en Ingeniería en Instrumentación Electrónica y 
en la Maestría en Ingeniería Electrónica y Computación. El índice 
de aprobación en ambos programas fue alto. Se trabajó 
activamente en las Academias y se forma parte de una de ellas 
como Coordinador. Se está trabajando en el documentando para 
mantener la acreditación de CACEI. Continuaron las 
aportaciones al Cuerpo Académico que pertenezco y se solicitó 
el nivel Consolidado en la última evaluación, hasta el momento 
no se ha emitido el resultado. Se trabajó para mantener a la 
Maestría dentro del PNPC.

No se ha logrado incorporar completamente en los programas de 
las EE impartidas la aplicación del conocimiento en situaciones 
de la vida cotidiana. Se está trabajando en este sentido. 10

Se continuó con la generación del conocimiento en forma de 
tesis a nivel Licenciatura y Maestría. Además, se ha participado 
en la escritura de artículos científicos publicados en revistas 
indexadas internacionales. Se tiene contactos con 
investigadores del INAOE, de los cuales han resultado algunos 
proyectos de colaboración. Los alumnos de Maestría han sido 
apoyados para que logren publicar un artículo en revistas 
científicas.

No se ha logrado establecer relaciones de trabajo con otras 
Facultades o Institutos dentro de la UV. Esto sigue pendiente. 10

Se ha trabajado en CODIRPE de Instrumentación Electrónica y 
Biomédica. La participación en la CODIRPE de Instrumentación 
Electrónica ha tenido como resultado una revisión y 
modificación de los programas de las EE para cumplir con los 
criterios CACEI, la cual próximamente realizará una revisión 
para mantener la acreditación. Con respecto a Biomédica, el 
trabajo realizado ha tenido como resultado el plan de estudios 
para esta nuevo Programa Educativo. Se trabajó, como miembro 
del Núcleo Académico Básico, en el documentando para la 
evaluación del programa de Maestría en el PNPC y buscar su 
renovación.

No se ha podido lograr una adecuada publicidad del programa 
de Maestría para captar un mayor número de aspirantes a 
ingresar. Queda pendiente mejorar este tema. 9

Los alumnos que solicitaron tutorías fueron por varios medios y 
modalidades. Al principio fueron presenciales, sin embargo y 
debido al COVID, las sesiones fueron realizadas utilizando redes 
sociales. Se intentó resolver la mayor cantidad de dudas como 
fuera posible, así como atender a la mayoría de los tutorados.

El mayor problema fue que varios alumnos residen fuera de 
Xalapa, esto significó un problema para comunicarse de manera 
efectiva. A pesar de tratar de estar en contacto, varios de ellos 
simplemente no respondieron o indicaron tener muy pocas 
opciones para estar al pendiente. Favorable

Listado de académicos que realizaron Reporte de Autoevaluación (RAE), Periodo agosto 2019 - julio 2020

Docencia Generación y Aplicación del Conocimiento Gestión Tutorías Superación Académica (Ejecutantes Artísticos) Validación de Consejos Técnicos (CT) u Órganos Equivalentes 

Área AcadémicaEntidad y RegiónTipo de ContrataciónNombre completoNúmero de personal
Número 

consecutivo



17 40273 Juan Matias Mendez Perez 4101 - Docente de T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 10

1.- Participar como primer autor (ponente) o coautor, en al 
menos un congreso del área de las ciencias atmosféricas, 
exponiendo avances/resultados de proyectos de investigación o 
de la Línea de Generación y Aplicación del Conocimiento (E1.P4). 
R.- Participación en la AGU Fall Meeting con el siguiente trabajo: 
Changes in extreme temperature and precipitation values in the 
Yucatan Peninsula (1980-2010).  Ruth Cerezo-Mota, Matías 
Méndez-Pérez, Luis Felipe Pineda and Tereza Cavazos. AGU Fall 
Meeting. 9-13 december 2019. San Francisco, CA, USA.  (A51Q – 
Regional Climate: Modeling, Analysis and Impacts – Posters).

2.- Contribuir en la formación de recursos humanos, a través de 
la dirección de al menos dos trabajos recepcionales a nivel 
licenciatura con temas afines a un proyecto de investigación 
(E1.P4).
R.- Se concluyeron y presentaron dos trabajo recepcionales de 
nivel de licenciatura (13 de diciembre del 2019 y 17 de enero del 
2020).

3.- Como coordinador del Seminario Académico de la LCA, 
impulsar la investigación a través del fortalecimiento de dicho 
Seminario (E1.P4).
R.- Se organizaron dos seminarios durante el periodo agosto 
2019-enero 2020. Se formó parte del comité organizador del “3er 
Foro de Estudiantes de la FIE con participación congresos y 
estancias de investigación 2019” (26 y 27 de noviembre, 2019). 
Durante el periodo febrero 2020-julio 2020 no se realizaron 
seminario debido a la contingencia por Covid-19. Ninguna 10

1.- Participar como primer autor (ponente) o coautor, en al 
menos un congreso del área de las ciencias atmosféricas, 
exponiendo avances/resultados de proyectos de investigación o 
de la Línea de Generación y Aplicación del Conocimiento (E1.P4). 
R.- Participación en la AGU Fall Meeting con el siguiente trabajo: 
Changes in extreme temperature and precipitation values in the 
Yucatan Peninsula (1980-2010).  Ruth Cerezo-Mota, Matías 
Méndez-Pérez, Luis Felipe Pineda and Tereza Cavazos. AGU Fall 
Meeting. 9-13 december 2019. San Francisco, CA, USA.  (A51Q – 
Regional Climate: Modeling, Analysis and Impacts – Posters).

2.- Contribuir en la formación de recursos humanos, a través de 
la dirección de al menos dos trabajos recepcionales a nivel 
licenciatura con temas afines a un proyecto de investigación 
(E1.P4).
R.- Se concluyeron y presentaron dos trabajo recepcionales de 
nivel de licenciatura (13 de diciembre del 2019 y 17 de enero del 
2020).

3.- Como coordinador del Seminario Académico de la LCA, 
impulsar la investigación a través del fortalecimiento de dicho 
Seminario (E1.P4).
R.- Se organizaron dos seminarios durante el periodo agosto 
2019-enero 2020. Se formó parte del comité organizador del “3er 
Foro de Estudiantes de la FIE con participación congresos y 
estancias de investigación 2019” (26 y 27 de noviembre, 2019). 
Durante el periodo febrero 2020-julio 2020 no se realizaron 
seminario debido a la contingencia por Covid-19. Ninguna 9

1.- Participar en los procesos de revisión y actualización de 
contenidos programáticos del PE de la LCA  a través de la 
Comisión de Diseño o Rediseño del Plan de Estudios (CoDiRPE) 
(E1.P1)
R.- Participación en el proceso de revisión y actualización de 
plan de estudios (2020) del programa educativo de Licenciatura 
en Ciencias Atmosféricas. Además de participación en la 
elaboración del llamado “Documentando” del plan de estudios 
2020.

2.- Como coordinador del Seminario Académico de la LCA, 
impulsar la investigación a través del fortalecimiento de dicho 
Seminario (E1.P4)
R.- Se organizaron dos seminarios durante el periodo agosto 
2019-enero 2020. Se formó parte del comité organizador del “3er 
Foro de Estudiantes de la FIE con participación congresos y 
estancias de investigación 2019” (26 y 27 de noviembre, 2019). 
Durante el periodo febrero 2020-julio 2020 no se realizaron 
seminario debido a la contingencia por Covid-19.

3.- Promover la organización de al menos un evento académico 
con la participación (foro) de alumnos que realicen o hayan 
realizado actividades de investigación o participado en 
congresos (E1.P4).
 R.- Integrante del comité organizador del “3er Foro de 
Estudiantes de la FIE con participación congresos y estancias de 
investigación 2019” (26 y 27 de noviembre, 2019).

1.- Como coordinador de Educación Continual del PE de LCA 
gestionar al menos un curso para los alumnos del PE de LCA 
(E2.P5). 
R.- Se contemplaba realizar un curso de educación continua para 
finales del periodo febrero 2020-julio 2020, pero debido a la 
contingencia por Covid-19 se suspendió este tipo de eventos 
presenciales, por lo que ya no se realizó la gestión necesario 
para realizar dicho curso. 9

1.- Impartir, para cada periodo, al menos tres sesiones de tutoría 
académica a los alumnos del PE de LCA asignados, de acuerdo al 
calendario del Sistema Tutoral de la UV.
R.- En el periodo agosto 2019-enero 2020 se realizaron al menos 
tres tutorías de acuerdo al calendario sugerido. Durante la 
contingencia la mayoría de las tutorías se realizaron de manera 
virtual (a través de la plataforma Zoom, por WhatsApp y correo 
electrónico) de acuerdo al calendario sugerido. 

1.- Impartir al menos un curso que forme parte del  Programa de 
Apoyo a la Formación Integral del Estudiante (PAFI) como 
actividad de Enseñanza Tutorial, con la finalidad de mejorar los 
índices de deserción y reprobación de los alumnos del PE de LCA 
(E1.P3).
R.- Se contemplaba realizar un curso remedial PAFI durante el 
periodo febrero 2020-julio 2020, pero debido a la contingencia 
por Covid-19 se suspendió este tipo de eventos presenciales, por 
lo que ya no se realizó la gestión necesario para realizar dicho 
curso. Favorable

18 45163 Jorge Luis Vazquez Aguirre 4101 - Docente de T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 10

Impartí docencia al 40% de mi carga.
Realicé movilidad académica a Santa Lucía, la República 
Democrática del Congo, Cabo Verde y Camboya, en el contexto de 
la ciencia del clima con auspicios de la Organización 
Meteorológica Mundial.
He mejorado mi práctica docente.
He promovido la consulta de literatura especializada en especial 
con relación a mi LGAC.
Diseñé del Programa de Estudos de la EE del Taller de Prácticas 
Operativas de la LCA.
He realizado las acciones pertinentes para mantener mi perfil 
PRODEP.

No aplica 10

He dedicado por lo menos el 25% de mi carga a la generación y 
aplicación del conocimiento.
Mantengo mi pertenencia y participación en el cuerpo 
académico UV-344.
He dirigido trabajos recepcionales, logrando la titulación de al 
menos 3 estudiantes que realizaron su trabajo recepcioanl bajo 
mi dirección.
He publicado artículos arbitrados  
https://doi.org/10.1029/2019JD032263 y capítulos de libro y 
ponencias en congresos nacionales e internacionales.
Continué la dirección de programas de servicio social.
Tras la reestructura de la Organización Metorológica Mundial, 
he mantenido la permanencia, ahora en el ET-SCI.

No aplica 10

Continué mi participación en la CODIRPE de la LCA hasta su 
conclusión, habiéndose aprobado el nuevo plan de estudios 
2020.
Continúe participando en el diseño de actividades para el 
Laboratorio de Prácticas Operativas de la LCA.
Realicé propuestas a los cuerpos colegiados de la LCA para la 
atención de la recomendacione sde CIEES.
He continuado mis actividades como Coordinador de Academias 
de la LCA, coordinando reuniones y gestionando. No aplica 9

He atendido a la totalidad de los tutorados que me han sido 
asignados en tiempo y forma.
Inicié el diseño de un PAFI sobre computación en ciencias 
atmosféricas, pero requiere mayor tiempo para completarsre. No aplica Favorable

19 40274 Pablo Samuel Luna Lozano 4101 - Docente de T. C.
11109 - FACULTAD DE INSTRUMENTACION ELECTRONICA - 
Xalapa Técnica 10

Se impartieron todos las clases y se realizaron las actividades 
planeadas No aplica 9 Todas, excepto participar en la convocatoria SIN

No pude participar en la convocatoria SIN por falta de productos 
científicos 10

Dirigí la Facultad, participé en cuerpos colegiados y realicé las 
comisiones encomendadas No aplica 10 Impartí tutorías No aplica 10 Tomé un curso de actualización disciplinar No aplica Favorable
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RE: Visto bueno Acata

Pablo Samuel Luna Lozano <paluna@uv.mx>
Mar 24/11/2020 11:43 AM
Para:  Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx>

Buenos días, expreso mi visto acuerdo con el contenido en el acta.
 
Cordialmente,
 
Dr. Pablo S. Luna Lozano
Director
Facultad de Instrumentación Electrónica
Universidad Veracruzana
Tel. 2288421746
Xalapa, Ver., México
 
De: Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx>  
Enviado el: lunes, 23 de noviembre de 2020 10:43 a. m. 
Para: Carrillo Ramon Norberto <ncarrillo@uv.mx>; Hernandez Machuca Sergio Francisco <shernandez@uv.mx>;
Contreras Hernandez Ana Delia <anacontreras@uv.mx>; Varela Lara Luis Julian <lvarela@uv.mx>; LAVALLE
ARELLANO ALEXANDRA <zS16011614@estudiantes.uv.mx>; Cuellar Hernandez Le�cia <lcuellar@uv.mx>; Alvarez
Gasca Oscar <oalvarez@uv.mx>; Na�vidad Baizabal Miguel Angel <mna�vidad@uv.mx>; LORENZANA MUÑOZ
SEBASTIAN <zS16011609@estudiantes.uv.mx>; PEÑA MARTINEZ CYNTHIA LIZBETH
<zS17010522@estudiantes.uv.mx> 
CC: Pablo Samuel Luna Lozano <paluna@uv.mx> 
Asunto: Visto bueno Acata
 
Es�mados Consejeros:
 
Solicito amablemente sus comentarios o el visto bueno de los acuerdos de la sesión del H. Consejo
Técnico de fecha 10 de noviembre del 2020, los acuerdos están plasmados en el acta de la sesión anexa
al presente.
 
 
 
Sin más por el momento, quedo de ustedes.
 
 
Ángeles Morales

Angeles
Resaltar

Angeles
Resaltar
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Re: Visto bueno Acata

Carrillo Ramon Norberto <ncarrillo@uv.mx>
Mar 24/11/2020 11:27 AM
Para:  Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx>

Por este conducto expreso mi conformidad en el acuerdo a que llegó el H. Consejo Técnico de la FIE 
en su sesión del 10 de noviembre del presente, el cual se encuentran plasmado en el acta
correspondiente. 
Doy Fe como Secretario de la facultad que la sesión de trabajo se llevó a cabo en la fecha referida a las 
once horas; que los consejeros listados a con�nuación estuvieron presentes de manera virtual y de que 
los consejeros emi�eron voto unánime por correo electrónico.

Dr. Pablo Samuel Luna Lozano, Director de la FIE 
M.C. Norberto Carrillo Ramón, Secretario de la FIE 
M. Ing. Sergio Francisco Hernández Machuca, Jefe de Carrera de IIE 
M.C. Ana Delia Contreras Hernández, Jefa de Carrera de LCA 
L.E. Miguel Ángel Natividad Baizabal, Académico Representante de LCA 
Dr. Osca Álvarez Gasca, Académico Representante de LCA 
Dra. Leticia Cuéllar Hernández, Académico Representante de IIE 
C. José Joel Carreón Lila, Alumno Representante de LCA 
C. Norma Grecia Hernández Torres, Representante Alumna de IIE 
C. Alexandra Lavalle Arellano, Consejera Alumna 
C. Luis Julián Varela Lara, Consejero Maestro

M.C. Norberto Carrillo 
Secretario de la Facultad

De: Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx> 
Enviado: lunes, 23 de noviembre de 2020 10:42 a. m. 
Para: Carrillo Ramon Norberto <ncarrillo@uv.mx>; Hernandez Machuca Sergio Francisco <shernandez@uv.mx>;
Contreras Hernandez Ana Delia <anacontreras@uv.mx>; Varela Lara Luis Julian <lvarela@uv.mx>; LAVALLE
ARELLANO ALEXANDRA <zS16011614@estudiantes.uv.mx>; Cuellar Hernandez Le�cia <lcuellar@uv.mx>; Alvarez
Gasca Oscar <oalvarez@uv.mx>; Na�vidad Baizabal Miguel Angel <mna�vidad@uv.mx>; LORENZANA MUÑOZ
SEBASTIAN <zS16011609@estudiantes.uv.mx>; PEÑA MARTINEZ CYNTHIA LIZBETH
<zS17010522@estudiantes.uv.mx> 
CC: Pablo Samuel Luna Lozano <paluna@uv.mx> 
Asunto: Visto bueno Acata
 
Es�mados Consejeros:

Solicito amablemente sus comentarios o el visto bueno de los acuerdos de la sesión del H. Consejo
Técnico de fecha 10 de noviembre del 2020, los acuerdos están plasmados en el acta de la sesión anexa
al presente.

Sin más por el momento, quedo de ustedes.

Angeles
Resaltar

Angeles
Resaltar
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Ángeles Morales
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RE: Visto bueno Acata

Contreras Hernandez Ana Delia <anacontreras@uv.mx>
Lun 23/11/2020 11:54 AM
Para:  Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx>

Estoy de acuerdo con el Acta de Consejo Técnico que se manda por este medio.

saludos

Atentamente

Mtra Ana Delia Contreras Hernández

De: Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx> 
Enviado: lunes, 23 de noviembre de 2020 10:42 
Para: Carrillo Ramon Norberto <ncarrillo@uv.mx>; Hernandez Machuca Sergio Francisco <shernandez@uv.mx>;
Contreras Hernandez Ana Delia <anacontreras@uv.mx>; Varela Lara Luis Julian <lvarela@uv.mx>; LAVALLE
ARELLANO ALEXANDRA <zS16011614@estudiantes.uv.mx>; Cuellar Hernandez Le�cia <lcuellar@uv.mx>; Alvarez
Gasca Oscar <oalvarez@uv.mx>; Na�vidad Baizabal Miguel Angel <mna�vidad@uv.mx>; LORENZANA MUÑOZ
SEBASTIAN <zS16011609@estudiantes.uv.mx>; PEÑA MARTINEZ CYNTHIA LIZBETH
<zS17010522@estudiantes.uv.mx> 
Cc: Pablo Samuel Luna Lozano <paluna@uv.mx> 
Asunto: Visto bueno Acata
 
Es�mados Consejeros:

Solicito amablemente sus comentarios o el visto bueno de los acuerdos de la sesión del H. Consejo
Técnico de fecha 10 de noviembre del 2020, los acuerdos están plasmados en el acta de la sesión anexa
al presente.

Sin más por el momento, quedo de ustedes.

Ángeles Morales

Angeles
Resaltar

Angeles
Resaltar
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Re: Visto bueno Acata

Hernandez Machuca Sergio Francisco <shernandez@uv.mx>
Lun 23/11/2020 10:49 AM
Para:  Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx>

Hola, Otorgo mi Aval al contenido del Acta anexada. Gracias.

M. en I. Sergio Fco. Hernández Machuca 
Jefe de la carrera de Ingeniería en Instrumentación Electrónica 
Facultad de Instrumentación Electrónica 
Universidad Veracruzana

De: Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx> 
Enviado: lunes, 23 de noviembre de 2020 10:42 a. m. 
Para: Carrillo Ramon Norberto <ncarrillo@uv.mx>; Hernandez Machuca Sergio Francisco <shernandez@uv.mx>;
Contreras Hernandez Ana Delia <anacontreras@uv.mx>; Varela Lara Luis Julian <lvarela@uv.mx>; LAVALLE
ARELLANO ALEXANDRA <zS16011614@estudiantes.uv.mx>; Cuellar Hernandez Le�cia <lcuellar@uv.mx>; Alvarez
Gasca Oscar <oalvarez@uv.mx>; Na�vidad Baizabal Miguel Angel <mna�vidad@uv.mx>; LORENZANA MUÑOZ
SEBASTIAN <zS16011609@estudiantes.uv.mx>; PEÑA MARTINEZ CYNTHIA LIZBETH
<zS17010522@estudiantes.uv.mx> 
CC: Pablo Samuel Luna Lozano <paluna@uv.mx> 
Asunto: Visto bueno Acata
 
Es�mados Consejeros:

Solicito amablemente sus comentarios o el visto bueno de los acuerdos de la sesión del H. Consejo
Técnico de fecha 10 de noviembre del 2020, los acuerdos están plasmados en el acta de la sesión anexa
al presente.

Sin más por el momento, quedo de ustedes.

Ángeles Morales

Angeles
Resaltar

Angeles
Resaltar
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Re: Visto bueno Acata

Varela Lara Luis Julian <lvarela@uv.mx>
Lun 23/11/2020 06:13 PM
Para:  Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx>

Buenas tardes, por este medio comunico dar visto bueno sobre los acuerdos descritos en el acta de
sesión del H. Consejo Técnico del día 10 de noviembre del 2020, misma que nos adjuntó a este correo.

Sin más por el momento me despido con un cordial saludo.

Atentamente
M. en I. B. Luis Julián Varela Lara
Consejero Maestro FIE

De: Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx> 
Enviado: lunes, 23 de noviembre de 2020 10:42 a. m. 
Para: Carrillo Ramon Norberto <ncarrillo@uv.mx>; Hernandez Machuca Sergio Francisco <shernandez@uv.mx>;
Contreras Hernandez Ana Delia <anacontreras@uv.mx>; Varela Lara Luis Julian <lvarela@uv.mx>; LAVALLE
ARELLANO ALEXANDRA <zS16011614@estudiantes.uv.mx>; Cuellar Hernandez Le�cia <lcuellar@uv.mx>; Alvarez
Gasca Oscar <oalvarez@uv.mx>; Na�vidad Baizabal Miguel Angel <mna�vidad@uv.mx>; LORENZANA MUÑOZ
SEBASTIAN <zS16011609@estudiantes.uv.mx>; PEÑA MARTINEZ CYNTHIA LIZBETH
<zS17010522@estudiantes.uv.mx> 
CC: Pablo Samuel Luna Lozano <paluna@uv.mx> 
Asunto: Visto bueno Acata
 
Es�mados Consejeros:

Solicito amablemente sus comentarios o el visto bueno de los acuerdos de la sesión del H. Consejo
Técnico de fecha 10 de noviembre del 2020, los acuerdos están plasmados en el acta de la sesión anexa
al presente.

Sin más por el momento, quedo de ustedes.

Ángeles Morales

Angeles
Resaltar

Angeles
Resaltar
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RE: Visto bueno Acata

LAVALLE ARELLANO ALEXANDRA <zS16011614@estudiantes.uv.mx>
Mar 24/11/2020 10:39 AM
Para:  Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx>

Doy visto bueno del acta

De: Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx> 
Enviado: lunes, 23 de noviembre de 2020 10:42 
Para: Carrillo Ramon Norberto <ncarrillo@uv.mx>; Hernandez Machuca Sergio Francisco <shernandez@uv.mx>;
Contreras Hernandez Ana Delia <anacontreras@uv.mx>; Varela Lara Luis Julian <lvarela@uv.mx>; LAVALLE
ARELLANO ALEXANDRA <zS16011614@estudiantes.uv.mx>; Cuellar Hernandez Le�cia <lcuellar@uv.mx>; Alvarez
Gasca Oscar <oalvarez@uv.mx>; Na�vidad Baizabal Miguel Angel <mna�vidad@uv.mx>; LORENZANA MUÑOZ
SEBASTIAN <zS16011609@estudiantes.uv.mx>; PEÑA MARTINEZ CYNTHIA LIZBETH
<zS17010522@estudiantes.uv.mx> 
Cc: Pablo Samuel Luna Lozano <paluna@uv.mx> 
Asunto: Visto bueno Acata
 
Es�mados Consejeros:

Solicito amablemente sus comentarios o el visto bueno de los acuerdos de la sesión del H. Consejo
Técnico de fecha 10 de noviembre del 2020, los acuerdos están plasmados en el acta de la sesión anexa
al presente.

Sin más por el momento, quedo de ustedes.

Ángeles Morales

Angeles
Resaltar

Angeles
Resaltar
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RE: Visto bueno Acata

Cuellar Hernandez Leticia <lcuellar@uv.mx>
Lun 23/11/2020 11:43 AM
Para:  Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx>

Doy  el visto bueno al acta de Consejo Técnico, del 10 de noviembre de 2020.

M en I.A. Leticia Cuéllar Hernández 
           Académica 
Carrera  de Instrumentación Electrónica 
    Universidad Veracruzana 
       __ 
     {o,o} 
     /)__) 
      -"-"-

De: Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx> 
Enviado: lunes, 23 de noviembre de 2020 10:42 
Para: Carrillo Ramon Norberto <ncarrillo@uv.mx>; Hernandez Machuca Sergio Francisco <shernandez@uv.mx>;
Contreras Hernandez Ana Delia <anacontreras@uv.mx>; Varela Lara Luis Julian <lvarela@uv.mx>; LAVALLE
ARELLANO ALEXANDRA <zS16011614@estudiantes.uv.mx>; Cuellar Hernandez Le�cia <lcuellar@uv.mx>; Alvarez
Gasca Oscar <oalvarez@uv.mx>; Na�vidad Baizabal Miguel Angel <mna�vidad@uv.mx>; LORENZANA MUÑOZ
SEBASTIAN <zS16011609@estudiantes.uv.mx>; PEÑA MARTINEZ CYNTHIA LIZBETH
<zS17010522@estudiantes.uv.mx> 
Cc: Pablo Samuel Luna Lozano <paluna@uv.mx> 
Asunto: Visto bueno Acata
 
Es�mados Consejeros:

Solicito amablemente sus comentarios o el visto bueno de los acuerdos de la sesión del H. Consejo
Técnico de fecha 10 de noviembre del 2020, los acuerdos están plasmados en el acta de la sesión anexa
al presente.

Sin más por el momento, quedo de ustedes.

Ángeles Morales

Angeles
Resaltar

Angeles
Resaltar
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Re: Visto bueno Acata

Alvarez Gasca Oscar <oalvarez@uv.mx>
Lun 23/11/2020 11:12 AM
Para:  Carrillo Ramon Norberto <ncarrillo@uv.mx>; Hernandez Machuca Sergio Francisco <shernandez@uv.mx>; Contreras
Hernandez Ana Delia <anacontreras@uv.mx>; Varela Lara Luis Julian <lvarela@uv.mx>; LAVALLE ARELLANO ALEXANDRA
<zS16011614@estudiantes.uv.mx>; Cuellar Hernandez Leticia <lcuellar@uv.mx>; Natividad Baizabal Miguel Angel
<mnatividad@uv.mx>; LORENZANA MUÑOZ SEBASTIAN <zS16011609@estudiantes.uv.mx>; PEÑA MARTINEZ CYNTHIA
LIZBETH <zS17010522@estudiantes.uv.mx>; Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx>
CC:  Pablo Samuel Luna Lozano <paluna@uv.mx>
Otorgo mi visto bueno al acta adjunta.  

Enviado desde mi Xperia

From: Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx> 
Sent: Monday, November 23, 2020 10:42:46 AM 
To: Carrillo Ramon Norberto <ncarrillo@uv.mx>; Hernandez Machuca Sergio Francisco <shernandez@uv.mx>;
Contreras Hernandez Ana Delia <anacontreras@uv.mx>; Varela Lara Luis Julian <lvarela@uv.mx>; LAVALLE
ARELLANO ALEXANDRA <zS16011614@estudiantes.uv.mx>; Cuellar Hernandez Le�cia <lcuellar@uv.mx>; Alvarez
Gasca Oscar <oalvarez@uv.mx>; Na�vidad Baizabal Miguel Angel <mna�vidad@uv.mx>; LORENZANA MUÑOZ
SEBASTIAN <zS16011609@estudiantes.uv.mx>; PEÑA MARTINEZ CYNTHIA LIZBETH
<zS17010522@estudiantes.uv.mx> 
Cc: Pablo Samuel Luna Lozano <paluna@uv.mx> 
Subject: Visto bueno Acata
 
Es�mados Consejeros:

Solicito amablemente sus comentarios o el visto bueno de los acuerdos de la sesión del H. Consejo
Técnico de fecha 10 de noviembre del 2020, los acuerdos están plasmados en el acta de la sesión anexa
al presente.

Sin más por el momento, quedo de ustedes.

Ángeles Morales

Angeles
Resaltar

Angeles
Resaltar
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Re: Visto bueno Acata

Natividad Baizabal Miguel Angel <mnatividad@uv.mx>
Lun 23/11/2020 11:08 AM
Para:  Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx>

Doy el visto bueno para el acta de CT con fecha del 10 de noviembre del 2020. Saludos

Mtro. Miguel Ángel Natividad Baizabal
Fac. Instrumentación Electrónica
Universidad Veracruzana

De: Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx> 
Enviado: lunes, 23 de noviembre de 2020 10:42 a. m. 
Para: Carrillo Ramon Norberto <ncarrillo@uv.mx>; Hernandez Machuca Sergio Francisco <shernandez@uv.mx>;
Contreras Hernandez Ana Delia <anacontreras@uv.mx>; Varela Lara Luis Julian <lvarela@uv.mx>; LAVALLE
ARELLANO ALEXANDRA <zS16011614@estudiantes.uv.mx>; Cuellar Hernandez Le�cia <lcuellar@uv.mx>; Alvarez
Gasca Oscar <oalvarez@uv.mx>; Na�vidad Baizabal Miguel Angel <mna�vidad@uv.mx>; LORENZANA MUÑOZ
SEBASTIAN <zS16011609@estudiantes.uv.mx>; PEÑA MARTINEZ CYNTHIA LIZBETH
<zS17010522@estudiantes.uv.mx> 
CC: Pablo Samuel Luna Lozano <paluna@uv.mx> 
Asunto: Visto bueno Acata
 
Es�mados Consejeros:

Solicito amablemente sus comentarios o el visto bueno de los acuerdos de la sesión del H. Consejo
Técnico de fecha 10 de noviembre del 2020, los acuerdos están plasmados en el acta de la sesión anexa
al presente.

Sin más por el momento, quedo de ustedes.

Ángeles Morales

Angeles
Resaltar

Angeles
Resaltar



24/11/2020 Correo: Morales Hernandez Maria De Los Angeles - Outlook

https://outlook.office.com/mail/inbox/id/AAMkAGM3OWU3ZTY1LWE1ODYtNDJiOC05YmU5LTU0OWJiZDJmZjY5ZABGAAAAAACla5S2tUQ0RpFo21… 1/1

Re: Visto bueno Acata

LORENZANA MUÑOZ SEBASTIAN <zS16011609@estudiantes.uv.mx>
Lun 23/11/2020 10:44 AM
Para:  Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx>
Otorgo mi Visto Bueno del Acta presente 

Sebastian Lorenzana Muñoz 
Representante de Carrera IIE 

Obtener Outlook para Android

From: Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx> 
Sent: Monday, November 23, 2020 10:42:46 AM 
To: Carrillo Ramon Norberto <ncarrillo@uv.mx>; Hernandez Machuca Sergio Francisco <shernandez@uv.mx>;
Contreras Hernandez Ana Delia <anacontreras@uv.mx>; Varela Lara Luis Julian <lvarela@uv.mx>; LAVALLE
ARELLANO ALEXANDRA <zS16011614@estudiantes.uv.mx>; Cuellar Hernandez Le�cia <lcuellar@uv.mx>; Alvarez
Gasca Oscar <oalvarez@uv.mx>; Na�vidad Baizabal Miguel Angel <mna�vidad@uv.mx>; LORENZANA MUÑOZ
SEBASTIAN <zS16011609@estudiantes.uv.mx>; PEÑA MARTINEZ CYNTHIA LIZBETH
<zS17010522@estudiantes.uv.mx> 
Cc: Pablo Samuel Luna Lozano <paluna@uv.mx> 
Subject: Visto bueno Acata
 
Es�mados Consejeros:

Solicito amablemente sus comentarios o el visto bueno de los acuerdos de la sesión del H. Consejo
Técnico de fecha 10 de noviembre del 2020, los acuerdos están plasmados en el acta de la sesión anexa
al presente.

Sin más por el momento, quedo de ustedes.

Ángeles Morales

https://aka.ms/ghei36
Angeles
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Angeles
Resaltar



24/11/2020 Correo: Morales Hernandez Maria De Los Angeles - Outlook

https://outlook.office.com/mail/inbox/id/AAMkAGM3OWU3ZTY1LWE1ODYtNDJiOC05YmU5LTU0OWJiZDJmZjY5ZABGAAAAAACla5S2tUQ0RpFo21… 1/1

Re: Visto bueno Acata

PEÑA MARTINEZ CYNTHIA LIZBETH <zS17010522@estudiantes.uv.mx>
Lun 23/11/2020 08:57 PM
Para:  Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx>

Otorgó mi visto bueno por el acta adjunta 

De: Morales Hernandez Maria De Los Angeles <losmorales@uv.mx> 
Enviado: lunes, 23 de noviembre de 2020 10:42 a. m. 
Para: Carrillo Ramon Norberto <ncarrillo@uv.mx>; Hernandez Machuca Sergio Francisco <shernandez@uv.mx>;
Contreras Hernandez Ana Delia <anacontreras@uv.mx>; Varela Lara Luis Julian <lvarela@uv.mx>; LAVALLE
ARELLANO ALEXANDRA <zS16011614@estudiantes.uv.mx>; Cuellar Hernandez Le�cia <lcuellar@uv.mx>; Alvarez
Gasca Oscar <oalvarez@uv.mx>; Na�vidad Baizabal Miguel Angel <mna�vidad@uv.mx>; LORENZANA MUÑOZ
SEBASTIAN <zS16011609@estudiantes.uv.mx>; PEÑA MARTINEZ CYNTHIA LIZBETH
<zS17010522@estudiantes.uv.mx> 
CC: Pablo Samuel Luna Lozano <paluna@uv.mx> 
Asunto: Visto bueno Acata
 
Es�mados Consejeros:

Solicito amablemente sus comentarios o el visto bueno de los acuerdos de la sesión del H. Consejo
Técnico de fecha 10 de noviembre del 2020, los acuerdos están plasmados en el acta de la sesión anexa
al presente.

Sin más por el momento, quedo de ustedes.

Ángeles Morales

Angeles
Resaltar

Angeles
Resaltar


